



II VERSIÓN **AGROEXPOFERRETERA COPELEC**

Ñ U B L E 2 0 2 4

La Agroexpoferretera es una actividad realizada por Cooperativa Copelec, en el marco de su responsabilidad social hacia los clientes y socios ligados a los sectores agrícola, construcción e industrial de Ñuble. Este evento crea un espacio de encuentro y colaboración, donde los participantes pueden explorar innovaciones y compartir experiencias en el área.

Este año se llevará a cabo la segunda versión de esta actividad, diseñada para reunir a la comunidad vinculada a los sectores agrícolas, incluyendo áreas vitivinícolas, cultivos frutales, cereales, silvicultura, construcción e industrias. Con el objetivo de fomentar el intercambio de conocimientos y dar a conocer nuevos productos y avances que potencian el crecimiento de Ñuble, extendemos una cordial invitación a nuestros Cooperados, Usuarios de Prodesal, representantes del SAG, Indap, Corfo y a todos nuestros clientes en general. Esta es una oportunidad única para fortalecer lazos y explorar oportunidades de negocio que impulsen el desarrollo sostenible de nuestra región.

A lo largo de la jornada, se llevarán a cabo charlas de destacados expositores, donde tendremos la oportunidad de explorar las transferencias tecnológicas que buscan mejorar la calidad de la producción en los subrubros de la agricultura y las agroindustrias. Además, este encuentro promueve el fomento productivo en estas áreas, contribuyendo al avance de las prácticas agrícolas, lo cual es fundamental para posicionar a nuestra región como un referente en el sector.

Junto con ello, se incorporarán las áreas académicas de Ñuble con el fin de obtener una perspectiva técnica y especializada en torno a la investigación y desarrollo, promoviendo así una agricultura más sostenible para las familias campesinas. Las charlas de expertos en temas agrícolas permitirán enriquecer el diálogo sobre prácticas innovadoras y respetuosas con el medio ambiente y beneficiar a los agricultores locales.

Cabe destacar que es esencial la participación de empresas proveedoras, quienes presentan y muestran a los asistentes en sus stands los productos y soluciones asociados a tecnologías e innovaciones para las distintas áreas de interés mencionadas. Esta interacción no solo enriquece la experiencia de los participantes, sino que también resulta perfecta para apoyar el emprendimiento local en el sector agrícola. Al facilitar el acceso a herramientas y recursos agrícolas novedosos, se fomenta la creación de redes entre emprendedores, promoviendo así el crecimiento de iniciativas locales que contribuyen a la formación de una identidad sólida para Ñuble.

Como objetivo principal, esta actividad se enmarca en la vinculación de agroinsumos que Copelec, como cooperativa, busca ofrecer a sus cooperados y a la comunidad en general. Esto incluye llegar a todos los usuarios de los distintos programas de apoyo y subvención promovidos por el Ministerio de Agricultura a través de sus reparticiones y oficinas en la Región de Ñuble.